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Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - K/013(V)/10 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Kulturausschuss Mittwoch, Forum Gestaltung  
/Brandenburger Str. 9-
10 

16:30Uhr 17:30Uhr 

     
 29.09.2010    
     

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 
 
  Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  
 
2 Bestätigung der Tagesordnung 

  
 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.10 

  
 
4 Information zum Forum Gestaltung / BE: Herr Pohlmann 

  
 
5 Jahr der Jugend 2011 in Magdeburg DS0358/10

  
 
5.1 Jahr der Jugend 2011 I0219/10
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Anwesend: 
 
 Mitglieder des Gremiums 
Hitzeroth, Jens  
Schumann, Andreas  
Müller, Oliver  
Herbst, Sören Ulrich  
Bartelmann, Gregor  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Brüning, Dagmar  
Löhr, Rainer  
 Geschäftsführung 
Hertel, Silvia  
 
Entschuldigt: 
 Vorsitzende/r 
Meinecke, Karin  
 Mitglieder des Gremiums 
Meyer, Steffi  
Szydzick, Claudia  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Schubert, Petra  
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Öffentliche Sitzung 
 
  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Stellvertretende Kulturausschussvorsitzende  Herr Hitzeroth  eröffnete die Sitzung des 
Kulturausschusses und stellte die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wurde bestätigt. 
 
 
 
 
 
 
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 01.09.10 
 

4 0 0 
 
 
 
 
 
 
 
4. Information zum Forum Gestaltung / BE: Herr Pohlmann 
 
Herr Pohlmann gab Veranstaltungshinweise zum Forum Gestaltung und erläuterte die 
perspektivisch geplanten Vorhaben für dieses Jahr.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Herbst zum baulichen Zustand des Gebäudes teilte Herr Pohlmann mit, 
dass es noch keine 100%tige Aussage zur Immobilie gibt. Er ist bestrebt, für das Foyer eine 
relativ kurzfristige Lösungsmöglichkeit zu finden. Er ist im Gespräch mit der Hochschule. Es 
wird angestrebt, das Foyer wieder als Ausstellungshalle herzustellen. Dieses wäre auch im 
Interesse der Magdeburger Künstler, die dringend zusätzliche  Ausstellungsfläche benötigen. 
Herr Pohlmann könnte sich vorstellen, dass die regionale Kunst hier dauerhaft eine Heimstadt 
findet. Eine Konzeption zum Forum Gestaltung wurde erarbeitet.  



4 
Herr Herbst würdigte die sehr gute Entwicklung des Forum Gestaltung. Das Forum bereichert die 
Kulturlandschaft der Stadt Magdeburg und bietet interessante Veranstaltungen. 
 
 
 
5. Jahr der Jugend 2011 in Magdeburg DS0358/10
 
Herr Hitzeroth erinnerte daran, dass die Drucksache auf der letzten KA-Sitzung vertagt wurde, da 
hierzu noch eine detaillierte Information ergänzt werden sollte. Die Information liegt vor.  
 
Frau Schweidler wies darauf hin, dass die Drucksache in Zusammenhang mit der Information 
betrachtet werden muss. Die Erläuterungen zu den Veranstaltungen und Projekten  wurden 
überarbeitet bzw. ergänzt. Die Zuarbeiten des Teams „Jahr der Jugend“ wurden entsprechend 
eingefügt. Bis zur Realisierungsphase werden sich immer wieder neue aktuelle Sachstände 
ergeben. Die Mittel werden zweckentsprechend eingesetzt.  
 
Auf Nachfrage von Herrn Herbst zur Trägerschaft des Vereins teilte Frau Schweidler mit, dass 
der Verein Initiative Kinder- und Jugendfonds Sachsen-Anhalt e.V. sich bereit erklärt hat, die 
Trägerschaft zu übernehmen. Dieser Verein wird als juristische Person als Antragsteller für alle 
Förder-, Sponsoren- bzw. Drittmittel auftreten. Das Organisationsbüro „Jahr der Jugend 2011“ 
wird gemeinsam mit dem Träger und in enger Zusammenarbeit mit der Verwaltung das Jahr der 
Jugend 2011 realisieren. 
Sie machte weiterhin darauf aufmerksam, dass angestrebt wird, die städtischen Mittel (in Höhe 
100 T€) durch die Einwerbung von Sponsorengeldern entsprechend zu reduzieren. 
 
Auf Nachfrage von Herrn Müller, ob die Kinderbeauftragte und Gleichstellungsbeauftragte in der 
Arbeitsgruppe mitwirken, wurde von Frau Schweidler mitgeteilt, dass sie in die AG einbezogen 
werden können.  
 
Sowohl Herr Hitzeroth als auch Herr Herbst betonten, dass bei diesem Vorhaben die Teilhabe 
von allen Jugendlichen in der Stadt möglich sein sollte. Auch Jugendliche mit 
Migrationshintergrund sollen berücksichtigt werden. Es wurde darum gebeten, dass der 
Kulturausschuss weiterhin über den aktuellen Sachstand zum Jahr der Jugend informiert wird.  
 
Abstimmung der Drucksache in Verbindung mit der Information 0219/10: 
4 0 0 
 
 
 
5.1. Jahr der Jugend 2011 I0219/10
 
Die Information wurde zur Kenntnis genommen. 
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
Herr Hitzeroth Silvia Hertel 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
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